



Nombre de alumno: Norma Valeria
Rodríguez Galindo

Nombre del profesor: Mireya del Carmen
García

Nombre del trabajo: ensayo
Materia: ciencias y tecnología

Grado: 3 cuatrimestre

Grupo: Técnico en administración de recursos
humanos

Comitán de Domínguez Chiapas a 20 de mayo

Introducción

Este es un ensayo en donde vamos a ver varios temas y la mayoría de los temas son temas que hay convertido a la sociedad que el día hoy vivimos, muchas veces las cosas que se han hecho el país han influenciado de gran manera a lo que el día de hoy vivimos.

Algunos de los temas que veremos son;

Identidad, alteración conflicto y consenso en la sociedad contemporánea

Los congresos; diversidad conflicto y conceso

El congreso mexicano

Transformación de las relaciones de la iglesia y el estado

En este ensayo vamos a tocar un poco de la historia del país todo lo que ha sucedido lo que han hecho nuestros antepasados entre otros

Desarrollo

Uno de los principales problemas en los que vivimos hoy en días son las migraciones ya que hay demasiada gente que no vive en las condiciones adecuadas o en las mejores condiciones que tomas la decisión de dejar su lugar de origen y dirigirse a otro lugar con nuevas condiciones de vida. Realmente la migración es un tema que se ha tocado desde mucho tiempo y principalmente hoy en día México es uno de los países donde la gente siente la necesidad de salir de aquí e ir a países vecinos, pero cuando una persona decide migrar es para obtener una vida mejor de lo que ya tenía pero mucha gente muchas veces no se siente cómodo con estar allí y prefieren regresar a su país, mucha gente se va del país sin familia y empieza a crear su familia en otro país para tener mejores condiciones de vida, prácticamente me atrevería a decir que todos tenemos un familiar que migro y que regreso o que migro pero que ya no piensa en volver porque ciertamente hay muchos países donde no hay tantas oportunidades de vida en algunos países como en otros. Hoy en día con el giro que ha dado la vida con la tecnología mucha gente que migro no siente la necesidad de regresar a su país de origen ya que como la tecnología ha avanzado tanto y con un mensaje nos podemos comunicar con nuestra familia en otros países entonces la gente que se fue siente que su familia está cerca.

A lo largo de la humanidad hemos podido observar como la humanidad ha cambiado de maneras súper extraordinarias como incluso nuestro comportamiento ha cambiado la vestimentas ha cambiado, las formas de pensar han evolucionado han cambiado nos podríamos decir que la humanidad no vive y tampoco vivirá en la monotonía, tiene una fascinante trayectoria de diversidad .

Hoy en día solo existe una especie humana que somos nosotros pero entre nosotros hay una gran diversidad con nuestra manera de pensar, nuestra manera de vestir incluyendo nuestro lenguaje, nuestra forma de actuar, nuestro color de piel, el color de cabello solamente existe una especie humana pero hay tanta diversidad entre.

Desde el inicio de nuestra era nos hemos podido dar cuenta que el hombre ha intentado adaptarse a una nueva manera de vivir, al principio eran nómadas, ellos permanecían en un cierto lugar en donde hubiera alimento cuando terminaba el alimento iban a otro lugares, algo que me hace pensar es que el humano se acomoda a todo excepto a no comer, después y se mantenían en un lugar más permanentes cuando comenzaron a utilizar la agricultura la ganadería, y todo ello y son herramientas que hoy en día seguimos usando.

Ralamente la diversidad humana nos ha dado grandes beneficios pero también nos ha provocado uno que otro problema, por ejemplo hoy en día se han levantado muchas manifestaciones por ejemplo la manifestación en contra del

racismo y para mí es un movimiento espectacular el pelear contra la gente que es racista, porque realmente porque existe el racismo es por la diversidad que tenemos hoy en día pero si no hubiera diversidad para mí no sería igual el mundo en el que vivimos hoy la diversidad nos identifica como la sociedad que somos hoy en día y también nos da identidad.

Los congresos: Diversidad, conflicto y conceso.

Los congresos han sido establecidos en diferentes países y en distintos momentos históricos, capaces de contener diversos intereses sociales y procesar los conflictos de ellos derivados de manera específica y ordenada.

La guerra de independencia:

A lo largo de la vida hemos visto como todo el mundo se ha querido independizarnos incluso nosotros como jóvenes muchas veces queremos cumplir nuestra mayoría de edad para comenzar a independizarnos o queremos salir de casa para no estar bajo órdenes de alguien más sino las nuestras.

Y esto no es muy diferente en lo que paso en América tiempo después de la conquista cuando llego Cristóbal Colon y descubrieron que habían descubierto un nuevo continente que realmente el que se dio cuanta fue Américo Vesputio, y por ello es el continente americano pasaron demasiadas cosas como por ejemplo comenzaron a esclavizar a la gente y también trajeron a mas esclavos países europeos comenzaron a pelear el nuevo territorio que se había encontrado y muchas cosas pasaron,

La Nueva España (México) después de estar tanto tiempo esclavizado por España comenzó a buscar su independencia con el poder legislativo judicial después del fusilamiento de Miguel Hidalgo y Costilla que fue un líder insurgente, José María y Morelos estableció la primera junta representativa de la nación mexicana que fue llevada a cabo en el Estado de Michoacán.

El 27 de septiembre de 1821 la Nueva España paso a ser el México un país independiente. Cuando México finalmente se independizo eligieron a su primer monarca, que fue el emperador Agustín de Iturbide, pero también se hizo un sistema pero ya que el no pudo gobernar con este sistema el lo decidió disolverlo. Con la caída de Iturbide el congreso se volvió a reunir y eligió el sistema republicano.

Transformaciones de las relaciones entre iglesias y estado:

El estado es una manera organizada y soberana y coercitiva formada por un conjunto de instituciones involuntarias que tienen el poder regular la vida nacional.

La iglesia: es la asamblea la cual da la idea de la agrupación de individuos que a su vez implica una forma de relación social y abre el camino para cuestionar su razón de ser.

La separación de la iglesia y del estado es concepto legal por el cual las instituciones del estado y religiosas se mantienen separada independiente mutuamente, es una de sus medias por las cuales se busca el establecimiento de sus estado laico o aconfesional, así como parte del proceso de secularizaron de una sociedad.

Conclusión

Como conclusión podríamos tener lo que México ha enfrentado aun después del que país paso por la esclavitud y se volvió un país independiente hay demasiada gente que no vive en las mejores condiciones y han tenido que migrar a otros países con mejores condiciones, vivimos en un país que está lleno de diferencias pero a la vez también es el mundo entero y que todavía el mundo pueda cambiar.

Bibliografía

[acf77238047fe4270bb8ca2f4f25f98f.pdf \(plataformaeducativauds.com.mx\)](https://plataformaeducativauds.com.mx/pdf/acf77238047fe4270bb8ca2f4f25f98f.pdf)